



El domingo 18 de mayo se realizó la 13º Presentación de la Danza Tradicional Japonesa 2014 en el Centro Okinawense de la Argentina, ubicado en la Av. San Juan 2651 de esta ciudad de Buenos Aires. Fue organizada por la Federación de Asociaciones Nikkei en la Argentina (FANA) y la Asociación Japonesa de La Plata.

El evento contó con la presencia de autoridades de la comunidad japonesa y numeroso público. La Danza Japonesa es elegante, refinada y femenina, bailaron con el lenguaje del abanico japonés, aplicando los principios de la respiración y el movimiento pausado y redondo. El espectáculo fue planeado para deleitar a los espectadores en todos sus sentidos, fue presentado sobre un escenario con biombos de papel como fondo y telones con piezas decorativas de arte japones.

Desde Japón, numerosos okinawense han emigrado a Sudamérica en busca de trabajo y nuevos horizontes. Actualmente, la comunidad okinawense en Sudamérica es de de aprox. 300.000 personas.

La comunidad japonesa en la Argentina es de aproximadamente 30,000 personas, con una amplia mayoría (entre un 70 y 80%) de descendientes de Okinawa. Los hijos de okinawense nacidos en estas tierras ya son de tercera y cuarta generación y trabajan integrados en la sociedad argentina en forma mancomunada dentro de las distintas instituciones de la colectividad japonesa en la Argentina.

El Centro Okinawense en la Argentina es la institución que nuclea a todos los Okinawense en la Argentina. Además de esta institución, hay aprox. 40 agrupaciones y asociaciones sociales y de cultura okinawense, algunas de las cuales poseen su propia sede social. Además de Buenos Aires, también hay una importante comunidad de okinawense radicados en las provincias de Córdoba y Santa Fé.

El Centro Okinawense en la Argentina fue inaugurado en el año 1991, ubicado en el centro de la Ciudad de Buenos Aires. Fue construido con el aporte de los socios y la generosidad del gobierno y la comunidad de la Prefectura de Okinawa.

Para cumplir con los objetivos de su creación la institución realiza numerosas actividades culturales, sociales y deportivas para sus asociados y también actividades de divulgación cultural abiertas a la comunidad en general. Ofrece también diversos tipos de cursos y talleres de idioma, arte y cultura.

Asimismo, ofrece a los colegios y centros de jubilado de la Ciudad de Buenos Aires su salón principal con capacidad de 900 personas para la realización de actos y festivales escolares. Por otra parte, en el Campo deportivo ubicado en Parque Leloir, mediante un convenio la Municipalidad de Itzaingó realiza actividades recreativas para las personas de la tercera edad, durante la temporada estival.

